

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	Radio
Martes 03 de febrero de 2009	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

<u>Cabeza</u>. La cúpula del PAN que tiene en sus manos el gobierno del Estado, está poniendo en peligro la vida interna del PAN, aseguró el ex Secretario de Desarrollo Agropecuario, **Héctor Lugo Chávez**. (EL)

Cada año se incrementa la participación de jóvenes en Acción juvenil del PAN y actualmente ya hay 650 activos y mil 500 adherentes, señaló la dirigente **Estrella Rojas**. (EL)

Se tomarán decisiones a fondo para acelerar la transformación del país, señaló **Beatriz Paredes**. Aseguró que los priístas queretanos están listos para presentar la mejor oferta y recuperar la gubernatura. (EL)

Aseguró **Beatriz Paredes** que serán los propios militantes del PRI en Querétaro los que decidan quien será el candidato a la gubernatura del Estado. (EL)

La Senadora **Rosario Green** dijo en Querétaro que es necesario que no haya una relación de complicidad entre los gobiernos de México y Estados Unidos. Señaló que deben buscarse alternativas productivas de desarrollo conjuntas. (EL)

Las declaraciones de **Vicente Fox** sólo confirman que desde que el PAN gobierna el país, México no tiene presidente, aseguró **Porfirio Muñoz Ledo**, coordinador del frente amplio progresista, durante su visita a Querétaro, lugar al que llamó el Rancho azul. (EL)

Asegura el presidente de la mesa directiva del consejo estatal del PRD, **Pablo González Loyola Pérez**, que buscarán el apoyo de **Andrés Manuel López Obrador** para los candidatos este año. (EL)

A más tardar el 8 de febrero el PRD publicará la convocatoria para elegir candidatos para los comicios de este año, informó **Pablo González Loyola Pérez**. (EL)

SECCIONES

Juan José Arreola y Tere Garay comentan que la seguridad se ha trabajado bien en Querétaro y ojalá que la oleada de delincuencia del narcotráfico que se está dando en los Estados cercanos, como es el caso de

Guanajuato, no llegue a Querétaro... La crisis económica ayuda a aumentar la criminalidad...La gente de gobierno esperaba recibir más personas que acudieran a solicitar la ayuda del programa de desempleo, fueron alrededor de 600 personas y esperaban más de mil, tal vez por ser el primer día y la gente no está enterada. (MR)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

<u>Cabeza</u>. Querétaro es una buena opción parta el asentamiento de empresas, señaló el cónsul de Eslovenia en México, **Daniel Mursek**, tras mencionar que pese a la crisis económica, entre 8 y 10 compañías eslovacas están interesadas en invertir en nuestro país. (MR)

<u>Cabeza</u>. Necesario fomentar el consumo interno señala la CANACINTRA, tras advertir que de no hacerlo, se tendrían consecuencias negativas, como el hecho de que la industria manufacturera del país, ha estado perdiendo el uno por ciento de su productividad de manera anual, durante los 2 últimos sexenios. (MR)

<u>Cabeza</u>. En Querétaro 2 empresas se han inscrito a los programas de descuento en los costos de energía eléctrica en el Estado, dio a conocer el superintendente de la zona centro de la CFE, **Mauricio Reyes Caracheo**. (MR)

<u>Cabeza</u>. Como parte del programa de racionalidad y austeridad que implementó el gobierno estatal, se ahorran 96 mdp en todo el sexenio, pero se intensificará este esquema en el presente año ante la crisis económica, dio a conocer la oficialía mayor. (MR)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

En las comunidades dispersas de los 18 municipios, o de poca población, el Consejo Nacional de Fomento Educativo, el CONAFE, tiene abiertas las inscripciones durante todo el año, con la intención de que cada vez más niños puedan terminar su educación básica, informó la Delegada **Marisela Romero Flores**. (MR)

Vistazo ciudadano desde la secundaria técnica 6, Juan Antonio de Urrutia y Arana en Felipe Carrillo Puerto una escuela que tiene 45 años. Miguel Ángel Bárcenas, director de la escuela, comenta que tiene 900 alumnos en el turno matutino, en un terreno de 7 hectáreas. Las instalaciones son suficientes, pero el equipamiento y el mantenimiento no lo son. Falta tecnología más actual para laboratorios y talleres, como el de soldadura o el de carpintería, que se trabajan con tecnología de hace 30 ó 40 años. Los alumnos ya no eligen el taller en que van a entrar, sino que se les asigna en la escuela; no es que se amuelen si no les gusta, pues dice que al final, los que no les gustaba, finalmente terminan a gusto. Reconoce que hace unos días se suspendieron clases por una reunión sindical y tuvo que trabajarse a medio turno. Firmaron un convenio con el municipio para ceder una parte de terreno para el "paso de Sendero" y se comprometieron a hacerles una cancha empastada, pero no han cumplido, por lo que llaman a la autoridad municipal a que cumpla. Les falta también una cisterna adecuada y la reparación de los baños; no hay aqua en los bebederos y el drenaje no funciona adecuadamente. La Asociación de padres de familia apoya con las reparaciones que se hacen. Señala el maestro que en la biblioteca no tienen los títulos adecuados para fomentar la lectura. El maestro tiene 29 años de experiencia y ante la pregunta de si hay calidad educativa, señala que hay compromiso de los maestros. Agrega que no se puede hablar de calidad con tantas carencias. Finalmente señala que no sabe nada de los boletos para la rifa de la Hummer. (EL)

SOCIEDAD

Más del 50% de los indígenas en Querétaro perciben de uno a 2 salarios mínimos, informó el Delegado de la Comisión Nacional de Pueblos Indígenas, **Aurelio Cigala Páez**. (MR)

<u>Sondeo</u>. De 200 a más de mil pesos se gastaron las familias queretanas este lunes 2 de febrero día de la Candelaria, sin embargo vendedores de tamales y buñuelos manifestaron que pese a la tradición, el sector registra una baja en las ventas. (MR)

Este 2 de febrero se celebró el día de la Candelaria, día de llevar los niños Dios a bendecir y de comer tamales. (EL)

<u>Sondeo</u>. La mayor parte de la población sabe que el puente del 2 de febrero se debe a que el día 5 de febrero de 1917 se promulgó la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, sin embargo no falto quien cree que el descanso del 2 de febrero se debe al día de la Candelaria. (MR)

<u>Cabeza</u>. Hasta el momento la Delegación del Instituto Nacional de Migración ha recibido 15 solicitudes de extranjeros que buscan quedarse en la entidad. Actualmente en Querétaro se obtiene el registro de ciudadanos de 90 nacionalidades. (MR)

El operativo para ordenar el transporte público es permanente, dijo el titular de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, **Armando Sánchez Estrada**, quien dijo que se han levantado 488 in fracciones a operadores de camiones por no respetar los lugares de parada. (EL)

<u>Cabeza</u>. En Corregidora la llamada noche de estrellas que se desarrolló en la pirámide de El Pueblito el fin de semana, fue un éxito, ya que la demanda fue mayor a los 4 mil boletos que se distribuyeron, señalan los organizadores. (MR)

MUNICIPIOS

La Secretaría de servicios públicos municipales tiene detectados 35 ciudadanos que no cumplen con el programa de separación de basura en sus colonias, a quienes se les llamará la atención y de rescindir en sus prácticas se les sancionará económicamente, informó el titular de esta dependencia, **Juan Alberto González Arce**. (MR)

Diariamente en el centro cívico se realizan de 20 a 30 gestiones de pasaportes, señaló **Lorena Jiménez**, coordinadora de la unidad de asuntos internacionales del municipio de Querétaro. (EL)

Cerca de 90 comunidades extranjeras están establecidas en Querétaro, informó **Beatriz Marmolejo**, secretaria del alcalde capitalino. (EL)

No se ha definido aún si se reiniciará en el mes de abril el programa de miércoles ciudadano, debido al periodo electoral, señaló **Beatriz Marmolejo**. (EL)

<u>Cabeza</u>. 110 mdp serán destinados este año a la construcción de 5 drenes pluviales en Querétaro, entre los que destacan, el dren Pino Suárez y el dren Montenegro en la Delegación Santa Rosa Jáuregui, informó la Secretaría de obras públicas municipales. (MR)

Aventaja **Jorge Rivadeneira**. Es el primer alcalde que rinde informe de actividades, sin la presencia del gobernador, en el escenario del río San Juan. (EL)

ECOLOGÍA Y SALUD

Será en este mes de febrero cuando se renueve el consejo directivo de la Cruz roja queretana, hasta ahora presidida por **Fabio Tomás Moreno Ortiz** y quien ya no se reelegirá en el cargo. (EL)

<u>Cabeza</u>. En México y en Querétaro el 60% de los casos de colitis o síndrome de intestino irritable se asocian al estrés y a la ansiedad, presentándose principalmente en mujeres de entre los 20 y 40 años de edad, informa el IMSS. (MR)

LABORAL

Al medio día de ayer ya se habían recibido más de 600 personas en la ventanilla del programa estatal de apoyo al empleo y la economía familiar, dio a conocer el Secretario de planeación y finanzas, **Manuel Alcocer Gamba**. (EL)

Más de 180 desempleados, aproximadamente, buscaron acogerse al programa de apoyo a la economía familiar del gobierno estatal este lunes que arrancó el esquema. El módulo de recepción está ubicado en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín, señaló **Roxana Picazo**, encargada de la recepción de documentos. (MR)

Madres solteras y padres de familia quienes perdieron su trabajo debido al recorte del personal o cierres de empresas por la crisis económica mundial, se dieron cita desde antes de las 8 de la mañana, para inscribirse en el programa estatal de apoyo al empleo y la economía familiar. (EL)

<u>Sondeo</u>. Coinciden desempleados que pretenden acceder al programa de apoyo a la economía familiar, en que se deben generar las condiciones necesarias para no depender tanto de la economía de Estados Unidos, y vernos seriamente afectados por la crisis. (MR)

El Senador priísta **Carlos Aceves**, presidente de la comisión del trabajo, dijo en Querétaro que es necesaria una reforma a la ley del trabajo, pero que las adecuaciones deben ser mínimas. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La Procuraduría General de Justicia informa que dio sentencia condenatoria de 57 años en el proceso en contra de **Gelasio Gómez Tavares** quien asesinó al policía **José Mario de la Vega Alcántara** el 13 de abril de 2005 en la colonia Candiles. (EL, NT)

<u>Cabeza</u>. Los delitos contra la salud son la principal causa por la que las mujeres llegan al CERESO femenil, informó su directora **Martha Yánez**, dijo que el 90% reciben cursos para que se auto empleen cuando obtengan su libertad. (MR)

<u>Cabeza</u>. La mañana de este lunes se registró un accidente automovilístico en Paseo Constituyentes en dirección Celaya – Querétaro a la altura del kilómetro 1.5, entre una camioneta de la CEA y una camioneta Durango, lo que inhabilitó el carril de extrema derecha, por poco más de media hora. (MR)

Continúan en el hospital Ángeles 4 lesionados graves por la carambola registrada el pasado sábado en la carretera Querétaro – Celaya, a la altura del kilómetro 4 más 800, y en la que participaron 18 vehículos. (MR)

El fin de semana, 19 personas resultaron lesionadas, 3 de ellas de gravedad, tras que un trailer golpeó un autobús de pasajeros. (EL)